



RECONOCEN A TRABAJADORES DE SODEXO

Se destacó el ámbito de la seguridad y el compromiso de los trabajadores.

Los trabajadores y colaboradores de la empresa Sodexo fueron premiados por su desempeño, como una forma de valorarlos. "Estamos contentos, estos son los momentos donde reconocemos a las personas. Para Sodexo las personas son el centro y eje de su negocio, son momentos buenos para reconocer buenas prácticas, aquí es la muestra de ello en seguridad, en términos de resultados esta ha sido una zona bien exitosa", dijo Rodrigo Correa, director de operaciones a cargo de los contratos de BHP con Sodexo.

Uno de los aspectos que se consideró también fue el ámbito de seguridad por los 0 accidentes en sus proyectos. "Mantos Verdes, 20 años sin accidentes, es el trabajo del equipo de la zona, como se ve reflejada la cultura de la empresa, nuestro sello".

